



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES



Fútbol Nacional

La futbolista de 18 años pretendida por varios clubes es la nueva ficha de Alajuelense

Alajuelense anunció la contratación de la primera jugadora que reforzará a las tetracampeonas nacionales. Se trata de la extremo Alexa Herrera

Regalar

Escuchar

Por Fanny Tayver Marín

19 de diciembre 2022, 3:53 p.m.



Alexa Herrera acudió este lunes al Estadio Alejandro Morera Soto para estampar su firma con Liga Deportiva Alajuelense. Ahí la recibió Mercedes Salas. (Prensa Alajuelense)

Pocas horas después de que Liga Deportiva Alajuelense se proclamó tetracampeón del fútbol femenino, las rojinegras anunciaron su primer fichaje para la próxima temporada.

Se trata de la extremo Alexa Herrera, una futbolista de 18 años con mucha proyección y que estaba en la mira de varios clubes. Sin embargo, ella se inclinó por jugar con las leonas y este lunes firmó su contrato en el Estadio Alejandro Morera Soto.

Publicidad

"Nos complace mucho la llegada de Alexa, ya que tiene muchísima proyección y ha demostrado con 16 y 17 años, la gran calidad que tiene para disputar partidos de primera división", expresó la coordinadora del fútbol femenino de Alajuelense, Mercedes Salas.

Ella debutó hace dos años en la primera división con 16 años en Coronado, y ya cuenta con más de 60 partidos en la máxima categoría.

Alexa Herrera es la primera futbolista que contrató Alajuelense pensando en reforzar el equipo para el próximo año.

LEA: [Leonas sacaron las garras para ser tetracampeonas](#)

"María Paula Alfaro va para Estados Unidos y ya tenemos el reemplazo de portera, tenemos otra lateral. Se nos va Mia y ya tenemos el reemplazo. Ella va para Europa. Estamos trabajando en eso. La Liga tiene un gran equipo, lo que ocupa es unas cuatro o cinco jugadoras", argumentó Mercedes Salas.

Empero, la intención es darle mucha proyección a las jóvenes, porque se busca que sobre la marcha se vaya dando ese relevo generacional.

"Si usted ve a Paula Arce ahora es una señora jugadora, Alexandra Pinell igual. Sianyf Agüero entra a ayudar, a resolver un partido. Creo que ya no son tan niñas. Son 2004 y hay que inyectarlas más y obligarlas al trabajo".

TAMBIÉN: [¿Hasta cuándo jugará Shirley Cruz? La capitana de Alajuelense respondió sin tapujos](#)

Alajuelense no solo busca en el mercado nacional. La atacante que relevará a la goleadora histórica de la Liga, Mia Corbin, vendrá del extranjero.

"Por supuesto que nos vamos a reforzar. Pueden venir de afuera, posiblemente sean dos jugadoras nacionales y dos de afuera", indicó.

En cuanto a la guardameta que llegará a la Liga, *La Nación* sabe que se trata de Gabriela Valverde. El club la oficializará una vez que concluya la final de la Segunda División.

Leonas históricas



Con este tetracampeonato, Alajuelense alcanzó a Saprissa en cuanto a títulos de la Primera División del fútbol femenino.

La Liga es el único equipo femenino que se adjudicó un tetracampeonato; mientras que solamente Wilmer López se ha dado el lujo de ser tetracampeón dos veces. Lo hizo en su etapa como jugador y ahora como técnico de las leonas.

Mercedes Salas se siente muy orgullosa de ver como el trabajo siempre premia y a pesar de que este último torneo fue más difícil que los anteriores, empezando por el hecho de que varias jugadoras se lesionaron y hasta tuvieron que pasar por el quirófano, supieron levantarse y sacar las garras.



Alajuelense se convirtió en el primer equipo costarricense de fútbol femenino en ganar cuatro títulos en fila. (Albert Marín)

"Volver a comprometernos en que tenemos que llegar a una final y son ellas, el trabajo de ellas, del día a día, del compromiso de las jugadoras, el apoyo de la junta directiva, el cuerpo técnico que trabaja", citó Mercedes Salas.

Además, indicó: "Estoy emocionada y no tengo más palabras que decirles gracias a ellas por todo el compromiso, por esas madrugadas, esa lucha de trabajo en el día a día, donde a veces tal vez les falta algo y tratamos de remediar lo que les falta para que nos tengan siempre con una felicidad como esta".

ADEMÁS: Wilmer López vivió dos días mágicos con Bryan Ruiz y el tetracampeonato de las leonas

Salas considera que el equipo femenino de Alajuelense tiene mucho carácter y que es en la cancha donde habla.

"Tenemos gente de experiencia, pero también contamos con niñas que tienen mucho compromiso, muchas ganas de estar ahí, en una Selección, ya sea Sub-20 o Mayor y creo que se ha unido el grupo, que es muy lindo, muy comprometido".

Le gusta ver la forma en las que jugadoras de experiencia responden cuando les toca, pero lo mismo hacen las jovencitas.

"Creo que las mayores les han metido lo que ellas necesitan, coraje, experiencia y ahorita contamos con 22 jugadoras, sin cinco o siete menores que se han comprometido con el trabajo de las de experiencia".

Pero cada una se encarga de luchar y ganarse un puesto, porque si suben del alto rendimiento al primer equipo es porque se lo ganaron y tienen que llegar ahí a luchar en el día a día.

"Salen y van para el colegio, vienen del colegio y tienen exámenes y toda esta cosa. Estamos en el día a día tratando que ellas se acostumbren al trabajo y qué más que con la experiencia de Noelia (Bermúdez), de Shirley (Cruz), de Gabriela (Guillén), de Fabiola (Villalobos)... Creo que eso es lo que tenemos ahora, un grupo de jugadoras que nos apoyan en el trabajo", destacó.

¿SOS FAN DE ALAJUELENSE?

**SUSCRIBITE A NUESTRO CANAL EXCLUSIVO
EN TELEGRAM [ALAJUELENSELN](#) PARA
RECIBIR LA MEJOR INFORMACIÓN
SOBRE TU EQUIPO.**



LA NACIÓñ



: Rafael Pacheco Granados / La Nación

Si desea unirse al canal AlajuelenseLN, [aquí encontrará el enlace directo](#).

Anuncios

Reciba el boletín: [Puro Deporte](#)

Entérese de los resultados de partidos y noticias sobre el deporte nacional e internacional

xcastro@inamu.go.cr

[Suscríbeme](#)

Deseo recibir comunicaciones

[Alajuelense](#)[Tetracampeonas](#)[Alexa Herrera](#)[Fútbol Femenino](#)[Mercedes Salas](#)

Reciba noticias de Google News



Fanny Tayver Marín

Dedicada a la cobertura deportiva desde 2005. Escribe sobre Alajuelense, ciclismo, ciclo olímpico y más. Trabaja en Grupo Nación desde 2012. Bachiller en Periodismo de la UIA. Entre sus coberturas destacan partidos eliminatorios, Tour de Francia, Mundial de voleibol en Japón y los Juegos Olímpicos de Río.



LE RECOMENDAMOS

[Escritura revela quién compró teatro del Castella](#)

Fundación exige terreno del Castella a cambio de usar los \$3,5 millones de la venta del teatro

★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES



[9 diputados firman proyecto de ley para evitar demolición de teatro del Castella](#)



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

[Detenido sospechoso de matar a cobrador de Pechuga](#)

[Corte Suprema de Estados Unidos frena ley que permite detener migrantes en Texas](#)

[Detenidos cinco colaboradores de convento por tortura de enfermos y malversación de fondos](#)

[Kate Middleton es captada por primera vez desde su cirugía abdominal](#)

[Accidente de avioneta cerca de autopista en Nashville deja cinco fallecidos](#)

Publicidad



© 2024 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

Sobre nosotros

Grupo Nación
La Teja
El Financiero
Revista Perfil
Sabores
Aplicaciones
Boletines
Versión Impresa

Negocios

Todo Busco
Parque Viva
Tarifario
Printea
Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad
Condiciones de uso
Estados financieros
Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos
Centro de ayuda
Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)